
ATA DE REUNIÃO

Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e

um,  às  10:30h,  reuniram-se  por  videoconferência  a  PROCURADORA  DA

REPÚBLICA  Vanessa  Seguezzi,  a  PROMOTORA  DE  JUSTIÇA  Vanessa  Katz,  o

PROCURADOR GERAL DO MUNICÍPIO, Dr. Fabio Alves Ferreira, o SECRETÁRIO DE

SAÚDE, Aloisio Barbosa, o ASSESSOR JURÍDICO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE

SAÚDE, Dr. Anderson Garcia, os servidos da SMS, Cláudia Respeita,  Alessandra

Pains e Carlos Alberto Pereira da Silva e o DIRETOR PRESIDENTE DO SEHAC Louis

Boden Neto, para tratar de assuntos referentes às medidas para enfrentamento

ao  coronavírus  (COVID-19)  no  Município  de  Petrópolis  (PA  nº

1.30.007.000052/2020-83 e IC nº 1.30.007.000035/2021-27). 

Aberta a reunião, indagado, o Representante do SEHAC informou

que no momento o hospital está com grande quantidade de pacientes internados

e,  desse  modo,  a  equipe  está  se  organizando  para  adequação  dos  leitos

pediátricos para atendimento de crianças portadoras da COVID-19. Informou que

hoje há no HAC 3 leitos de UTI COVID pediátrica, mas é possível mobilizar mais 3,

caso  haja  necessidade.  Informou  ainda  que  há  dois  pacientes  pediátricos

internados em leito de isolamento com suspeita de COVID1.

Acerca  do aumento  do número  de internações  decorrentes  da

COVID-19,  a  SMS informou que na data  de  ontem havia  mais  de 100 leitos

ocupados. Esclareceu que, embora a matriz de risco demonstre bandeira laranja, o

Município não opera com capacidade plena de leitos,  visto que muitos leitos

COVID-19 foram direcionados para internações comuns.

A SMS informou que há preocupação real com a nova variante,

acrescentando que o primeiro andar do HMNSE foi reativado para comportar as

1 ? Ao final da tarde, foi excluída uma suspeita de COVID em virtude de PCR negativo. Fato comunicado às 
18h.
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internações em leitos clínicos COVID.

O  MP  ressaltou  a  necessidade  de  se  avaliar  e  debater  os

indicadores utilizados para tomada de decisões, visto que a utilização exclusiva da

taxa de ocupação de leitos retrata somente os efeitos já causados pela pandemia,

assim, as ações devem ser norteadas por indicadores epidemiológicos, de modo a

que se possa agir de forma dinâmica e preventiva.

Na oportunidade a SMS informou que está trabalhando com a

Matriz de Risco Estadual, a qual, na data de hoje apresenta risco moderado, com

17 pontos. Esclareceu que o Município dispõe de Matriz própria que considera

como indicadores a taxa de contágio, incidência, letalidade, ocupação de leitos

clínicos  e  de  UTI,  cada  um  contendo  peso  próprio,  mas  que  realizará

aprimoramento dessa matriz para sua utilização na tomada de decisões referentes

ao enfrentamento da pandemia.  O MPRJ por oportuno disponibilizou material

elaborado pelo GATE para auxiliar na reformulação da matriz de risco.

Indagada,  a  SMS  esclareceu  que  nas  informações  acerca  do

percentual de ocupação dos leitos COVID apresentadas no painel não consideram

leitos  bloqueados,  sendo  utilizado  no  cálculo  somente  os  leitos  efetivamente

disponíveis. Esclareceu que há hoje 40 leitos clínicos e 70 leitos de UTI utilizados

exclusivamente para pacientes portadores da COVID-19. Acrescentou, ainda, que

havendo necessidade, serão abertos novos leitos na rede própria do Município.

Questionada, a SMS informou que foi realizado atendimento nos

dias  14  e  15  na  UPA  Cascatinha  e  que  enviará  informações  atualizadas  dos

atendimentos COVID na tenda.

Acerca da comunicação, por parte dos laboratórios, de pessoas de

0 a 18 anos, que testaram positivo para a COVID-19, a SMS informou que todos

os laboratórios foram notificados, sendo solicitada a adoção de forma imediata

das determinações da SMS.
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No que  tange  aos  novos  óbitos  em investigação  referentes  a

semanas  epidemiológicas  já  superadas,  a  SMS  informou  que  é  solicitado  às

unidades de saúde que enviem as certidões dos óbitos causados pela COVID no

prazo  de  24  horas  para  o  Município.  Além  disso,  todas  as  DO  de  casos

suspeitos/confirmados  são encaminhadas  para  a  equipe  epidemiológica,  desse

modo,  em alguns casos,  foram recebidas  notificações sem a DO,  assim esses

óbitos somente foram verificados quando da análise das certidões recebidas pela

equipe epidemiológica.

Indagada, a SMS informou que o aplicativo para comunicação dos

integrantes da comunidade escolar que apresentarem sintomas da COVID-19 está

em  fase  de  implantação,  já  possuindo  link eletrônico  e  formulário  próprio.

Acrescentou, também, que há campo para o cadastrante informar se reside com

pessoa  pertencente  à  comunidade  educacional  (estudantes  e  profissionais  de

educação). Esclareceu que o sistema utilizará o CPF para cadastro. Indagado pelo

MP sobre como será o procedimento para quem não possui CPF, informou que

acrescentará a possibilidade de ser utilizado o Cartão SUS e direcionamento para

atendimento  virtual.  Foi  informado  ainda  que  o  alerta  de  novo  caso  será

disparado automaticamente para a escola, razão pela qual ainda estão levantando

junto à SME todas as unidades escolares existentes no município. O mesmo alerta

será encaminhado ao Programa Saúde na Escola,  para  que possa ser  feito  o

monitoramento do caso.

Acerca do óbito ocorrido devido à variante Delta, o Secretário de

Saúde esclareceu que a paciente se recusou a receber a vacina contra a COVID.

Disse,  ainda,  que  o  Ministério  da  Saúde  ainda  não  liberou  nota  técnica

autorizando a vacinação de adolescentes.

A SMS informou que foi iniciado o monitoramento por meio dos

PSF para realização da busca ativa das pessoas que não receberam vacina contra

a COVID ou não retornaram para receber a segunda dose. Desse modo, a partir
3
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da próxima segunda-feira, será implementada vacinação nos postos espalhados

pelo  território,  havendo  necessidade  somente  de  definir  quais  postos  serão

inseridos, por dia. Quanto às áreas sem cobertura de PSF, a busca ativa será feita

por agentes de endemias, sendo que o protocolo ainda está sendo elaborado. O

MP  sugeriu  que  os  CRAS  também  sejam  envolvidos  na  busca  ativa  para  a

imunização.

Acrescentou a SMS que serão distribuídos testes de antígenos aos

PSF, os quais poderão realizar coleta em domicílio, a depender do caso concreto,

ressaltando que serão enviados pela SES-RJ 9.700 mil testes para o município. Na

oportunidade, informou que será adotado pelos PSF o atendimento por meio do

aplicativo Whatsapp Business.

Quanto à vacinação dos usuários do NIS, foi informado que já foi

concluída.

Ao final restou definido que será realizada no dia 26.08.2021, às

10:30h, nova reunião com a Secretaria Municipal de Saúde, por videoconferência,

estando todos os presentes já cientificados.

Foi  definido  ainda  que  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde

encaminhará aos MINISTÉRIOS PÚBLICOS FEDERAL e ESTADUAL:

1.  no  prazo  máximo de  05  (cinco)  dias,  ou  seja,  até  o  dia

24.08.2021:

1.1.  atualização  SEMANAL  da  informação  acerca  dos  casos

suspeitos, indicando a qual semana epidemiológica se referem e a razão pela qual

o resultado ainda não foi apresentado, indicando o número de casos notificados

no  sistema,  o  número  de  casos  eventualmente  pendente  de  inserção  no

sistema e o número de casos pendentes de resultados;
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1.2.  atualização  SEMANAL  do  número  de  atendimentos  de

pessoas  com  síndrome  gripal  nas  portas  de  entrada,  inclusive  nos  hospitais

privados;

1.3.  atualização  SEMANAL  do  comparativo  de  novos  casos  e

número de testes aplicados, por semana epidemiológica, identificando o número

de testes positivos, para IGM e para IGG;

1.4. informações acerca da cobertura  vacinal  da população em

situação de rua e por faixa etária;

1.5. informações acerca do efetivo início da vacinação nos PSFs e

busca ativa nos territórios não cobertos por PSF;

2. Na próxima reunião:

2.1. apresentação  da  Matriz  de  Risco  própria  elaborada  pelo

Município;

2.2. informações acerca das  alterações  e inserção de aplicativo

para comunicação da comunidade escolar que apresentarem sintomas da COVID-

19 e das estratégias de divulgação.

Nada mais havendo, eu, Pedro Paulo Ferreira Filho, matrícula MPF

283576, lavrei esta Ata. Assinaturas dispensadas.

VANESSA SEGUEZZI
PROCURADORA DA REPÚBLICA

VANESSA KATZ
PROMOTORA DE JUSTIÇA

ANDERSON MORAIS GARCIA
PROCURADOR DO MUNICÍPIO

ALOISIO BARBOSA SILVA FILHO
SECRETÁRIO DE SAÚDE
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FABIO ALVES FERREIRA
PROCURADOR GERAL DO MUNICÍPIO CLAUDIA  RESPEITA

SMS

CARLOS ALBERTO PEREIRA DA SILVA
SMS

ALESSANDRA PAIN
SMS

LOUIS BODEN NETO
SEHAC
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